



KADETTENMUSIK

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ehrendirigenten

Sepp Schwerzmann

29. Dezember 1929 - 4. Oktober 2021

Als junger Musiker hat Sepp 1955 die musikalische Leitung der Kadettenmusik Horgen übernommen und sich in diesem Amt während 35 Jahren mit riesigem Engagement und Leidenschaft für den Verein eingesetzt.

Dabei war Sepp weit mehr als der Dirigent, der seine Musikanten für die Musik begeisterte. Er war Organisator, Motivator, Förderer und insbesondere auch ein guter, fürsorglicher Freund der Jugendlichen in seiner Kadettenfamilie. Viele dieser Freundschaften hielten ein Leben lang und auch nach seiner aktiven Zeit blieb Sepp dem Verein stets eng verbunden.

Seiner Familie entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Mit Sepp verlieren die Kadetten einen lieben, treuen Freund. Seinen ausserordentlichen Einsatz für den Verein werden wir nie vergessen und seine fröhliche, herzliche Art wird uns für immer in allerbesten Erinnerung bleiben.

Kadetten Horgen